

Jahresbericht Juniorenobmann Geschäftsjahr 2018/2019:

Kader allgemein:

Im Geschäftsjahr 2018/2019 haben wir zwei Selektionen vorgenommen. Mehr dazu unter Selektion.

Besonders erwähnenswert ist folgende Nachricht (von Swiss Tennis übernommen):

EM-Gold für Schweizer U14-Girls!



Strahlende Europameisterinnen (v.l.n.r.): Karolina Kozakova, Céline Naef, **Anina Lanz** und Coach Michèle Sjögren

Das Schweizer Trio Karolina Kozakova, Céline Naef und Anina Lanz gewinnt nach dem Qualifikationsturnier auch die Finalrunde. Im Endspiel bezwingen sie die Titelverteidigerinnen aus Tschechien mit 2:1!

Trainingsangebote:

Das zusätzliche, freiwillige und wöchentliche Training für die besten Junioren des RV SoTe wurde in Solothurn weitergeführt: jeden Montag für die U10/U12-Kadernmitglieder und dienstags für die älteren. Im Training wurden nebst der wettkampforientierten Ausrichtung der tennisspezifischen Einheiten auch konditionelle Aspekte (inkl. Hausaufgaben & Kondiwettbewerb) gesetzt.





Auf Grund der ausgedünnten KaderspielerInnen-Dichte haben wir uns entschieden, das wöchentliche Training in Solothurn auf Ende des Geschäftsjahres einzustellen.

Erfreulicherweise können wir dennoch im Raum Olten, genauer in Trimbach ein neues Angebot präsentieren. Marco Meyer hat in Zusammenarbeit mit Marco Chiudinelli am Mittwoch ein neues Angebot für Kaderspieler und weitere Interessierte aufgebaut.

Selektion & neue Reglemente von Swiss Tennis:

Die Selektion hat wie gewohnt im Oktober 2018 nach altem Reglement stattgefunden. Die Auszahlung der ersten finanziellen Unterstützung ist aufgrund dieser Selektion geschehen. 28 Kadermitglieder konnten davon profitieren (siehe Kaderliste 1. Hälfte 2018/19).

Im April 2019 hat dann definitiv die Umstellung auf die neue Selektion seitens Swiss Tennis und JUKON stattgefunden. Dies hat dazu geführt, dass einige SpielerInnen ausgeschieden sind. Neu sind nun 17 Kadermitglieder zu verzeichnen (wobei eine Spielerin unter Jahr den RV SoTe Richtung Aargauischen Tennisverband verlassen hat). Von den 17 SpielerInnen gehören 3 dem Überregionalkader an. Eine Spielerin, Anina Lanz, gar dem Nationalen Kader! Weitere 6 sind allerdings nur mit einer Wildcard noch im Regionalkader (siehe Kaderliste 2. Hälfte 2018/19).

Leider sind dann bei der Auszahlung der zweiten Tranche Missverständnisse aufgetreten, was dazu führte, dass wir zweimal die erste Tranche ausbezahlt haben. Wir haben reagiert und sind daran, die zuviel bezahlten Beiträge zurückzufordern und gleichzeitig die noch nicht ausbezahlten Unterstützungsbeiträge auszusahlen.

Regionale Juniorenmeisterschaften:

vgl. Jahresbericht Technische Kommission

Zum Glück waren die Nennungen dieses Jahr an den Regionalen Juniorenmeisterschaften wieder ansteigend. Wir hoffen, dass wir diesen Schwung weiternehmen können und das neue Austragungsdatum nach den Sommerferien auch nächstes Jahr erfolgreich sein wird.

Allgemeines & Ausblick:

Im Bereich der Nachwuchsförderung hat sich wie erwähnt einiges geändert. Seit April sind die neuen Reglemente zum Regional- und Überregionalkader in Kraft. Die Selektion erfolgt im April. Das offizielle Kaderjahr gilt dann ab August. Dies erfordert eine Überarbeitung des ohnehin als Übergangsreglement konzipierten Nachwuchsförderungsreglement von SoTe. Ich hoffe, dass wir dies im neuen Geschäftsjahr in Angriff nehmen können.

Schenk Roger
Juniorenobmann SoTe
junioren@solothurntennis.ch
www.solothurntennis.ch

